

Convocan a protestas en Costa Rica



San José, 18 abr (RHC) Sindicatos de Costa Rica convocaron a protestas para el próximo día 25 y el 1 de Mayo en contra el plan fiscal, cuyos embates han empobrecido la zona rural.

El delegado del Consejo Nacional de Cooperativas (Conacoop), Jorge Vargas, expresó el respaldo de su entidad a las protestas: “Movilizarnos junto al movimiento sindical es un acto preventivo para que el hambre y la miseria en el agro y otros sectores no derrumben sus puertas. Movilícense a luchar que hoy es el momento de construir una Costa Rica diferente”, sostuvo el también presidente de la Federación Nacional de Cooperativas del Transporte.

Durante la conferencia de prensa, efectuada en la sede de la Asociación Nacional de Educadores, en la capital, el coordinador de Bussco, Gilberto Cascante, llamó al pueblo tico que este 25 de abril esté en la calle en defensa de los derechos de la clase trabajadora.

“Digámosle no a este paquete tributario, a esta vergüenza tributaria que quieren establecernos”, sostuvo Cascante, en referencia al proyecto de Ley Fortalecimiento de las Finanzas Públicas, conocido como plan fiscal, que esta en la agenda del Plenario de la Asamblea Legislativa tras recibir dictamen positivo de una comisión especial.

El subcoordinador de Bloque Unitario Sindical y Social Costarricense (Bussco) y secretario general de la Unión Nacional de Empleados de la Caja y la Seguridad Social, Luis Chavarría, aseguró que el plan fiscal afectará sensiblemente a los costarricenses porque incrementará el costo de todos los productos y servicios.

Chavarría indicó a todo el pueblo tico, amas de casa y sus familias, a los estudiantes que están unidos para hacer un llamado para que el 25 de abril nos sumemos a participar en esta gran huelga nacional.

Por primera vez en muchos años, la oposición al llamado plan fiscal logró unir a las organizaciones obreras que integran el Bloque Unitario Sindical y Social Costarricense, Patria Justa y las Confederaciones y Centrales Sindicales, y lo cual se suma ahora también el sector cooperativo.

La semana anterior, los sindicatos pidieron al gobierno actual y al entrante dar marcha atrás a la iniciativa y sacarla de la discusión parlamentaria.

También instaron a crear una mesa de diálogo social donde expondrán sus alternativas a la crisis fiscal, la cual -aseveran- no se resuelve por la vía del gasto y de los salarios como insisten las principales fuerzas políticas representadas en la Asamblea Legislativa.

Los sindicatos ticos expresaron su disposición al debate en un espacio paritario, pero alertaron que si la intolerancia y prepotencia de los actores políticos mantiene la actual línea de acción, encontrarán a un movimiento sindical dispuesto a dar la lucha en todos los terrenos por los derechos de la clase trabajadora.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160338-convocan-a-protestas-en-costa-rica>



Radio Habana Cuba